

## 18-Jähriger gewinnt Skoda Rapid Spaceback für ein halbes Jahr

**Der Sieger des von Skoda unterstützten Gewinnspiels der Verkehrssicherheitsinitiative „Don't drink and drive“ (DDAD) heißt Kevin Lichtenwald. Der 18-jährige Berufsschüler darf als Hauptpreis ein halbes Jahr lang kostenlos einen Skoda Rapid Spaceback fahren. Rallye-Ass Sepp Wiegand brachte das Kompaktmodell persönlich zum Gewinner nach Wiesloch. Der aktuell Zweitplatzierte der Rallye-Europameisterschaft ist seit 2011 DDAD-Botschafter.**

Unter dem Motto „Wer fährt, bleibt nüchtern!“ hat die Initiative mit der „DDAD Academy“ Jugendliche an sieben Berufsschulen in Baden-Württemberg mit Schwerpunkt Kfz und Technik für die Gefahren von Alkoholkonsum am Steuer sensibilisiert. Seit 1993 engagiert sich die Verkehrssicherheitsaktion der Spitzenverbände aus den Branchen Bier, Wein, Sekt und Spirituosen gegen Alkohol am Steuer. Skoda unterstützt die Kampagne seit vielen Jahren und stellte auch die Einsatzfahrzeuge für die „Academy“ zur Verfügung. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Rallye-Pilot Sepp Wiegand brachte den Skoda Rapid Spaceback persönlich beim Sieger des „Don't drink and drive“-Gewinnspiels vorbei.

---